

Con militancia y negociación

Presupuesto digno para la Educación

Que difícil es escribir en un año tan especial. Especial por muchas razones, pues se mezclan celebraciones, luchas y desafíos. Celebraciones por estos 70 años de la fundación de nuestro sindicato, que nos encuentran de cara a una nueva lucha por el presupuesto para la Educación, que hemos definido como aquel que la Educación Pública necesita para garantizarle a todos los niños y niñas la Educación que merecen y a la que tienen derecho.

Estamos convencidos de que para poder lograrlo debemos estar unidos, debatiendo, discutiendo, acordando o laudando nuestras diferencias a través del mecanismo democrático del voto, pero respetando siempre las decisiones que democráticamente se toman. Para ello debemos creer en la fuerza de la unidad, y en que la lucha se fortalecerá siempre y cuando se dé en esas condiciones.

Debemos apuntar nuestras fuerzas al CODICEN y al Poder Ejecutivo, y luego a los legisladores que tienen la responsabilidad de pensar, elaborar y votar el Presupuesto justo.

Los sindicatos de la Educación tenemos el compromiso de transformar la realidad y, para ello, la incidencia en las políticas públicas motiva a las organizaciones a comprometerse y participar para lograr esos cambios en las políticas y en la práctica de toma de decisiones.

Para ello defendemos los ámbitos de negociación colectiva, tan anhelados durante mucho tiempo y hoy conquistados, daremos una dura lucha en estos ámbitos con el fin de lograr nuestros objetivos.

Desde una perspectiva de justicia social, FUM-TEP ha sostenido históricamente que la trascendental responsabilidad que asumimos los maestros requiere de un reconocimiento político y social acorde. Este reconocimiento debe expresarse en condiciones que permitan un sostenido desarrollo profesional y humano.

Para que esto sea posible es necesario rever el tiempo que tenemos los maestros para intercambiar profesionalmente con los compañeros, planificar y construir conocimientos. Es imprescindible contar con una mejora salarial sustancial pues, a pesar de reconocer avances en los últimos años, aún sigue siendo insuficiente, y muchos compañeros deben recurrir al multiempleo. También es necesario que este intercambio se desarrolle en locales apropiados, cómodos, que cuenten con personal adecuado en cantidad y capacitación para la función que desempeñan.

Compañeros, esto dicho en pocas palabras parece fácil, pero créanme que no lo es; demanda de nosotros una fortaleza que solamente la tendremos si estamos unidos, y creemos en que vale la pena la lucha y la Escuela Pública.

Mtra. Elbia Pereira
Secretaria General de FUM-TEP